



## Chiemseer Riesenrad in Prien endet bereits am Samstag, 11. September

### Beitrag

Nicht mehr wie angekündigt bis einschließlich Sonntag, 12. September, sondern nur noch bis einschließlich Samstag, 11. September dreht sich in Prien-Stock im Hafengelände der Chiemsee-Schiffahrt das 38 Meter hohe Riesenrad. Täglich ab 10 Uhr und bis ca. 20 Uhr kann man ohne vorherige Anmeldung einsteigen. Ein Corona-Test-Nachweis ist nicht erforderlich.

Fotos: Hötzelsperger – Eindrücke vom Priener Riesen-Radeln







**Jubiläumskonzert  
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER  
DER MÜNCHNER  
PHILHARMONIKER**

Unter der Leitung von Albert Osterhammer  
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,  
den 27.07.2024  
Einlass ab  
17:30 Uhr

Karten: [www.prutting.de/kartenverkauf](http://www.prutting.de/kartenverkauf)

### Kategorie

1. Freizeit

### Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. München-Oberbayern
4. Prien am Chiemsee
5. Riesenrad